

“Je ne suis pas déçue”



“Pour moi rien n'était fait au départ de cette descente des championnats du monde” avoue Bonaglia. Le DL/VIRGILE

A peine descendue de son VTT, encore toute essoufflée par l'effort qu'elle venait de réaliser, l'Ubayenne Chantal Bonaglia, championne du monde 2008 et désormais vice-championne du monde 2009 en catégorie plus de 35 ans, a accepté de répondre à nos questions.

Chantal, vous venez de réaliser le deuxième temps de cette descente, à 5" 09 de la nouvelle championne Lina Skoglund. Ce résultat ne vous déçoit-il pas trop ?

“Absolument pas. Vous savez, par pour moi rien n'était fait au départ de cette descente des championnats du monde. Les deux qui sont sur le podium avec moi, à savoir Skoglund et Nixon (3e, Ndlr) viennent d'intégrer la catégorie. Ce sont des vététistes qui viennent directement intégrer l'élite de la discipline, et ce sont aussi deux concurrentes particulièrement sont très

rapides. Être vice-championne du monde, c'est vraiment pour moi un excellent résultat”.

“Trouver le financement pour l'an prochain”

Ferez-vous le déplacement au Brésil, l'année prochaine pour y disputer les prochains championnats du monde ?

“Je ne peux pas encore répondre à cette question. Pour cela, il me faudra avant tout trouver le financement. Reste que c'est tout à fait possible et que ce serait pour moi une très belle aventure sportive que d'y participer”.

Que pensez vous du parcours de descente tracé pour ces championnats du monde ?

“C'est un parcours moins technique mais beaucoup plus rapide que celui qui avait été tracé l'année passée. Nous passons très vite partout, il faut se montrer très prudent pour terminer”.

Propos recueillis par R.N.